



Le Saint-Marisien Déchaîné



N° 5

Le 18 mai

École Lazare Carnot - Journal des CM2B et CM2A en classe de mer à Sainte-Marie-sur-Mer

A recommander dans tous les bons guides !

Nous avons découvert un nouveau restaurant, il s'appelle « Le coup de fourchette » au déjeuner, nous avons eu un super couscous délicieux. Le premier jour nous avons eu des frites, même pas grasses ! Des îles flottantes, des spaghettis bolognaises, des bons petits déjeuners, avec des croissants ... Miam ! Ce restaurant se trouve rue de Colombes, à Sainte-Marie, mais ça n'a rien à voir avec la cantine de Colombes. Nous ne pourrons plus jamais manger à la cantine de l'école. Mais attention, ce « restau » n'est que pour les enfants !

La Mer n'est pas une poubelle !

La laisse de mer c'est là où nous trouvons ce que rejette la mer. Julie de l'association « Hirondelle » est venue nous parler de la mer (animaux, plantes...) Nous avons fait une chasse au trésor sur l'estran. Et nous avons trouvé des étoiles de mer sèches, des oursins secs, des coquillages et aussi, malheureusement, des déchets (bouchons, briquet, polystyrène) Nous avons rapporté nos trouvailles et avons fait des classements. Beaucoup de familles d'animaux étaient représentées. Equinodermes, crustacés, mollusques, cnidaires, mais surtout, nous avons bien compris qu'il fallait faire attention aux déchets que nous rejetons car ils détruisent la nature et les animaux.

Une étoile de mer cyclope ?



Rendez-moi mes orteils !

Nous sommes allés en mer alors qu'il pleuvait et qu'il faisait froid. Nous avons tellement froid que nous avons perdu nos orteils. On s'est fait manger par une baleine, on s'est fait broyer par ses fanons. On s'est fait éjecter par l'évent de la baleine enfin, on est arrivés dans les douches du port, trempés jusqu'aux os ! Mais à part ça, tout va bien !



Do it better ?

Les 1001 étoiles de mer

Ce matin, nous sommes allés à la pêche à pied, la côte était vide, il n'y avait qu'un crabe et un Gobby que Mathieu a pêché à pleine main comme Simon avec l'étrille.

Nous avons changé de côtes et Arnaud, Gabriel, Loïc, Virgile, Gaïa et la maîtresse ont pêché avec l'aide des autres des crabes. Pauline, Boubou, Léa et Solène ont pêché des étoiles de mer. Et il y avait au moins 10 étoiles de mer par rocher. En bref, une bonne pêche.

Puis en classe nous avons étudié la reproduction des crabes. Il y en avait deux qui s'accouplaient dans notre seau de pêche.

Plouf !

Nous étions en remorquage, quand tout à coup notre bateau a pris l'eau car nous étions tous les deux du mauvais côté. Plus il prenait l'eau par l'avant, plus il coulait. Comme le Titanic, mais il ne s'est pas cassé en deux. Par contre l'eau était bonne, et notre naufrage, n'est pas à cause d'un iceberg, mais à cause de notre inattention ! Ceci est la vérité !

Equipe de rédaction N°1 : Sabine, Sidonie, Flavio, Florian, Théophile, et la classe de CM2A